



Dans le cadre de Fête la Terre 2015 vouée à l'agriculture, Pro Evologia a souhaité présenter la mise en place des « Eco-Réseaux » et des prestations « Paysage » par une exposition mais aussi par un film.

Nous voulons ainsi donner la parole aux différents partenaires engagés dans ces projets qu'ils soient sur le terrain en tant qu'agriculteurs ou dans les services ou bureaux d'études.

Il faut savoir que c'est au Val-de-Ruz qu'un des premiers éco-réseau a été mis sur pied en 2001 déjà, avec la participation volontaire d'agriculteurs, la collaboration d'associations de protection de la nature et des services cantonaux.

Aujourd'hui toutes les régions agricoles de Suisse possèdent leur éco-réseau.



Panneau - Pourquoi un film ?

Si vous désirez en savoir plus sur ce thème, scannez le QR-code ci-contre.